



### 初取材は広瀬川のほとりで

イベント「広瀬川DAYS」へ参加しました。道路がレンガ敷きになり、生まれ変わった広瀬川河畔緑地で開催されたこのイベント。新しい広瀬川の魅力を感じました。

- ① 緑の少年団が作成したガーランドの下で
- ② 整備の竣工を記念し実施された太陽の鐘突き
- ③ 遊具やおもちゃが用意された遊び場にはたくさんの子もたちが
- ④ 萩原朔太郎の詩が刻まれたレンガに白く光る砂をまき、詩を浮かび上がらせていました
- ⑤ 「前橋は古くからレンガの文化が栄えていることから、レンガを使った整備がされました」と、前橋デザインコミッションの担当者

## 前橋のアレコレを発信します 私たち、第4期ワカモノ記者です!

本紙の市民編集委員「ワカモノ記者」。第4期の活動を担う6人が決定しました。本年度から2年間、市内のさまざまなことをワカモノ目線で届けます。  
☎ 秘書広報課 ☎ 027-898-5847



## ワカモノ記者にQ & A

- Q1 なぜワカモノ記者になったの? ⇒ A1
- Q2 これからどんなことを取材したい? ⇒ A2
- Q3 前橋市の好きなところや場所は? ⇒ A3



地域の人々とつながりたい

梶田 結衣

**A1** 大学の講義で地域政策を学ぶ中で地元の前橋市の取り組みに興味を持ち、取材を通して地域の人々とつながりたいと考えました。

**A2** 祖父母が養豚業を営んでいるため、農業系の事柄に興味があります。前橋市の農家への取り組みや前橋市の農業が抱えている問題などを知り、多くの人に伝えたいと思います。

**A3** 赤城山は前橋市の中でも特に好きな場所。高校時代に山岳部で黒檜山や駒ヶ岳などを登りました。また、風ライン富士見は小さい頃から焼きまんじゅうを食べたり地域の食材を豊富に販売しているお気に入りの場所です。



まちに感じるワクワク感を共有したい

金杉 美咲

**A1** 生まれ育った前橋市というまちに感じるワクワク感を、共有して一緒に楽しみたいからです!まだ知らないことを知り、全力で感動し、それらを自分の言葉で表現するチャンスと、多くの人と交流する環境に憧れたからです。

**A2** 詩のまち・前橋として、郷土詩人の作品はもちろん、現在、市内で活動している詩人について取材してみたいです。また、新前橋や赤城山近くなど、中心市街地から少し足を伸ばした場所についても発信したいと思います。

**A3** 昔からの街道や大通りがその面影を残していたり、細い道に入るとかつてがうかがえる建物や景色がさらに広がっていたり、過去から現在まで時間がつながつていることを実感できるような雰囲気が大好きです。



地元で新たな発見を得たい

茂木 春香

**A1** 地元の前橋市をもっと知る必要性和興味を感じていたからです。そして、コロナ禍で過ごす学生生活で、新しいことに挑戦し自分の視野を広げたいと思ったからです。これらを意欲に変え、多くの刺激や発見を得たいです。

**A2** 町おこしの活動に特に関心があるため、市内のさまざまなイベントや観光スポットを取材してみたいです。また、行政が市民生活にどのように関わっているのかを見聞さし、深く知りたいです。

**A3** 中央通り商店街と広瀬川。幼い頃から馴染みが深く、多くの思い出があることに加えて、独特の落ち着いた雰囲気が好きです。中央通り商店街は大好きな映画の撮影地にもなり、思い入れがさらに強まりました!



前橋市の歴史を届けたい

勅使河原 花菜

**A1** 大学で他県出身の学生と関わる中で、「前橋市の魅力って何?」と聞かれても思うように答えることができませんでした。そこで目にしたのが、このワカモノ記者の募集。同世代の市民に前橋市の魅力を伝えたいと思います。

**A2** 剣聖と呼ばれ、新陰流を創始した上泉伊勢守のことは、学校であまり習うことのない人物。皆さんに「知らなかった!」と思ってもらえるような情報を伝えていきます。

**A3** 総社町周辺の文化遺産の施設がお気に入りです。光厳寺という貴重文化財が多く存在するお寺や、宝塔山古墳、総社資料館など、江戸時代の総社藩の名残を残したとても魅力的な場所です。



自分の住むまちを見つめ直すきっかけに

蜂須 理子

**A1** 活動を通して、まだ知らない前橋市の魅力を知りたいと思ったからです。コロナ禍で遠出することが難しいこの状況を、自分の住む前橋市というまちを見つめ直すきっかけにしたいと思います。

**A2** SDGsについて取り上げたいです。昨今の世界や国内情勢の中で、私たちの過ごす「当たり前」の毎日は、多くの「ありがとう」の積み重ねでできていたのだと気がきました。市内での取り組みや、個人でもできることについて発信したいです。

**A3** 楽歩堂前橋公園です。春は桜と噴水のコラボレーションが壮観でした。ペットを連れて人や子どもから年配の人まで、幅広い人々に親しまれるすてきなスポットだと思います。



前橋市の魅力を知りたい

中村 しずく

**A1** 進学を機に前橋市で生活を始めて、1年ほど経ちました。しかし、県外出身の私にはまだまだ知らないことばかり。活動をととして前橋市の魅力を深く知り、発信したいです。

**A2** 大学の授業で群馬県や前橋市の文化を学んだので、その歴史を感じられる場所などを実際に訪れてみたいです。また、前橋市のさらなる発展に向けた地域おこしの取り組みも取材したいです。

**A3** 前橋市は、山や河川、季節の花などの豊かな自然が身近にあるところが魅力的だと感じます。特に広瀬川周辺は、「水と緑と詩のまち」という名のとおり、文学館や川沿いの涼しげな空気が心地よくてお気に入りのスポットです。